

Forums pour l'entourage

## Sos

Par Profil supprimé Posté le 03/01/2018 à 23h24

Mon frère est accro au crack. Il a 18ans. Le système médical ne fait rien pour lui. Il veut être hospitalisé pour être aider. Il lui répond que non.

Que peut on faire ?

Comment gérer ces crises?

Quand il en prend il est parano, il a des alucinations, il est prêt à en prendre jusqu'à l'overdose.

Il est entrain de ruiner mes parents, il leur fait du chantage.

SOS

## 1 réponse

---

Moderateur - 05/01/2018 à 09h46

Bonjour,

Je vous conseille de prendre contact avec notre ligne d'écoute Drogues info service au 0 800 23 13 13 (appel gratuit, tous les jours de 8h à 2h) pour en parler. Nos écoutants peuvent essayer de voir quelles structures de soins adaptées existent autour de l'endroit où il vit. En effet, parfois le "rejet" vient simplement du fait qu'on ne s'adresse pas au bon endroit ou qu'on ne fait pas la "bonne" demande.

Par exemple pour le crack, plus que l'hospitalisation c'est d'être accompagné au long court qui est important. Comme vous le voyez le crack cela secoue fort les personnes qui en prennent et la tentation d'en reprendre est également très forte, même après avoir arrêté. C'est donc un soutien dans la durée qu'il lui faut probablement, une aide pour qu'il coupe les ponts avec ce milieu-là, qu'il se reconstruise et retrouve suffisamment de force en lui pour dire "non".

Vos parents peuvent également être aidés et soutenus par une Consultation jeune consommateur (CJC) ou un Center de soins, d'accompagnement et de prévention en addictologie (Csapa). Cela leur permettrait de mieux faire face à votre frère tout en essayant de l'aider plus efficacement. Là aussi appelez notre ligne pour en parler et trouver des adresses.

Cordialement,

le modérateur.